

Heideböcke überreichen Traditionsspende

767 Euro aus Tannenbaumaktion für Betriebsstätte Mehnenfeld der Lebenshilfe

NIEDERMEHNEN ■ In Niedermeppen freuten sich Gerhard Meyer als Leiter der Betriebsstätte Mehnenfeld der Lebenshilfe und Abteilungsleiter Metall, Oliver Rawetzki, jetzt, als Andreas Martens als Vorsitzender der Lustigen Heideböcke aus Oppenwehe sowie seine Vorstandskollegen Olaf Meuser, Jürgen Peglow, Martin Biljes und Rüdiger Vogt den Erlös der Tannenbaumaktion überbrachten.

Mit selbst gemachten Kuchen und Kaffee wurden die Gäste empfangen. Einen Scheck über 767 Euro hatten die Spender mitge-



Oliver Rawetzki, Gerhard Meyer, Olaf Meuser, Andreas Martens, Martin Biljes, Rüdiger Vogt und Jürgen Peglow (v.l.). ■ Foto: bo

bracht. Für diese Spendenbereitschaft dankte Meyer den Oppenwehern im Namen aller Bediensteten. Seit

24 Jahren tragen die Heideböcke den Erlös in die seit 1988 bestehende Einrichtung. Überzeugen konnten

sich die Überbringer von der sinnvollen Verwendung des Geldes, welches hauptsächlich in der Gestaltung des Freizeitbereiches der Einrichtung mit derzeit 110 Beschäftigten im Alter von 18 bis 67 Lebensjahren eingebracht werden soll.

Ein informativer Vortrag von Gerhard Meyer über die derzeitige Situation der Niedermehner Werkstatt, hier im Besonderen der neuen Brandmeldeanlage sowie ein Rundgang mit Besichtigung des neuen Anbaus im Schwerstbehindertenbereich, schloss den Übergabetermin ab.